

Colegios celebraron beatificación de Guadalupe

El último sábado 18 de mayo en los colegios Salcantay de Lima y Vallesol de Piura se organizaron actividades alrededor de la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri. En Piura, algunas alumnas del colegio Ceibos de Chiclayo se unieron a las actividades realizadas en el colegio Vallesol.

22/05/2019

Salcantay: Misa de Acción de Gracias y tertulia

En el colegio Salcantay se celebró una misa de acción de gracias presidida por el cardenal Juan Luis Cipriani a la que asistieron cooperadoras, amigas y familias del colegio. Luego de la misa, se pudo ver la transmisión de la tertulia con el Prelado del Opus Dei, Monseñor Fernando Ocáriz.

En su homilía, el cardenal Cipriani dijo que “Dios escogió a Guadalupe y él tomó la iniciativa de contar con Guadalupe. (.) Ella respondió a esa gracia de Dios de una manera libre y muy generosa. Esa es la ecuación de la santidad. Una entrega total y para siempre y Dios no se deja ganar en amor ante la respuesta y generosidad de Guadalupe”.

La directora de Salcantay, Pilar García señaló: “Son muchos motivos para dar gracias, nos llena de alegría

tener ahora a Guadalupe como intercesora, con mayor razón en nuestro colegio que es de mujeres. Su vida tan normal y ordinaria nos anima a seguir su ejemplo”.

Colegio Vallesol: transmisión de la ceremonia

En el Colegio Vallesol se organizó una mini-convivencia con la participación de alumnas de los colegios Vallesol de Piura y Ceibos de Chiclayo, de los últimos años de secundaria, acompañadas por profesoras del colegio. También se pudo ver la transmisión de la tertulia con el Prelado del Opus Dei en el colegio.

Como preparación para la ceremonia, las alumnas de Ceibos y Vallesol se conocieron, rezaron la estampa y ensayaron la canción de la beatificación "Alguien". Luego vieron algunos documentales sobre Guadalupe y del milagro concedido

por su intercesión; organizaron una búsqueda del tesoro con momentos de la vida de Guadalupe. Y luego, a las tres de la mañana empezaron a ver la transmisión en directo.

“Al realizar la actividad recordamos como Guadalupe cuidaba los pequeños detalles en todo y así hicimos con la mini-convivencia: cuidando desde la invitación, el material, las canciones, las pistas del tesoro escondido, el video, etc; valió la pena porque tanto las chicas como las profesoras nos enriquecimos con lo vivido”, dijo la profesora Ramona Medina, profesora del Vallesol.

“El ambiente fue muy familiar porque estuvieron familias que asistieron incluso con sus hijos. Una impresión importante es la sensación de unidad, de unión, que ha dado la conectividad inmediata, en tiempo real, de toda la ceremonia...la conectividad de España con México y

con todos los que interactuamos”, señaló Milena Lema, directora del colegio Vallesol.

También en el colegio Vallesol, un grupo de familias pudo ver la tertulia con el Prelado del Opus Dei, Monseñor Fernando Ocariz y luego compartieron un almuerzo de confraternidad familiar como fin de la fiesta por la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landazuri.

Por otro lado, el Capellán del Colegio Turicará, el Padre Andrés Echevarría participó en la ceremonia de beatificación en Madrid.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/colegios-celebraron-beatificacion-de-guadalupe/> (08/02/2026)